
FORD LDM Localization - 功能 #2848

功能 # 2591 (新建): Ford_SYSR：FS_REQ0070_V2 BCM EEL VO Load Sequencing

Ford_SWER_0070_0003：How the Vehicle Operation Load Sequencing command is  applied

2024-10-29 13:13 - 槐 杨

状态: 进行中 开始日期: 2024-10-29

优先级: 普通 计划完成日期: 2025-03-31

指派给: 盛炜 朱 % 完成: 0%

类别:  预期时间: 0.00 小时

目标版本: H005_SW0007169.A003.2 耗时: 0.00 小时

描述

车辆运行负载排序命令可以通过 BCM 的诊断命令激活单个灯负载,该消息由 5 字节的数据组成，每个 Lighting Module 1
字节。高位将启用该 Module 的负载切换。低阶 7
位将分别与软件中的单个负载相关联。当主动命令照明模块单独驱动负载时，其他四个照明模块将处于关闭状态
（0x00），将该模块的高阶位与所需的负载位一起设置为 1，即可实现对于单功能的强控。
The Vehicle Operation Load Sequencing command  to activate a single light load via the BCM's diagnostic command, which consists of 5 bytes of data,
1 byte per Lighting Module. The high bit will enable load switching for that module. The low-order 7 bits will be associated with a single load in the
software, respectively. When the active command lighting module drives the load alone, the other four lighting modules are turned off (0x00), and the
higher order of the module is set to 1 along with the desired load bit to achieve strong control of the single function.

历史记录

#1 - 2024-11-01 14:29 - 斌 徐

- 计划完成日期 被设置为 2024-11-07

- 目标版本 从 H003_SW0007169.A001.8 变更为 H004_SW0007169.A002.0

TBD

#2 - 2024-11-01 14:56 - 斌 徐

- 状态 从 新建 变更为 反馈

#3 - 2024-11-18 15:14 - 传鹏 胡

- 指派给 从 传鹏 胡 变更为 涛 陆

#4 - 2024-11-27 10:01 - 斌 徐

- 目标版本 从 H004_SW0007169.A002.0 变更为 H005_SW0007169.A003.0

#5 - 2025-01-02 13:08 - 涛 陆

- 计划完成日期 从 2024-11-07 变更为 2025-01-09

- 状态 从 反馈 变更为 进行中

- 指派给 从 涛 陆 变更为 盛炜 朱

如果需要完成此功能，需要分解需求

#6 - 2025-03-04 13:20 - 涛 陆

- 计划完成日期 从 2025-01-09 变更为 2025-03-31

- 目标版本 从 H005_SW0007169.A003.0 变更为 H005_SW0007169.A003.2

暂时更改到在3.2完成

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

2025-06-25 1/1

http://www.tcpdf.org

